



令和4年10月7日
発行 No.43
作成：大坪沙織



活動の様子 芸術交流会▼

9月10日 傘アートに挑戦！透明の傘にカラフルな柄やお気に入りのキャラクター、好きな文字など自分達で考えたデザインを描きました。完成した傘は天井から吊るし、晴れの日には傘の形をした影を楽しみました。またカラフルに彩られた天井は暗いニュースが多かったり、疲れて下を向いて歩きがちなのも、上を見上げるとポジティブな気持ちになりました。



トピック

新しい八野就労支援センター

10月は自然が大きく変化する季節です。天候、気温、植物の実り、虫の音色などの変化を楽しみましょう。施設でも職員の異動があり、新体制がスタートしました。今まで以上に利用者さんにとって良い施設となるよう頑張ります。着任された日野施設長のご挨拶と、潮音へ異動された川口前施設長との思い出の写真と共に、みなさんへのメッセージです。

日野施設長



はじめまして！

10月1日付けで施設長として着任しました。
日野洋介です。覚える事がたくさんありますが、まずはみなさんの名前や顔を覚えるので、気軽に声をかけてください。
みんな元気のある施設にしていきたいと思います！



川口前施設長



3年5ヶ月ありがとうございました。

どこにいても同じ空の下です。
また会える日を楽しみにしています。



おめでとう！

10月の誕生日

安藤英志さん 岸野剛大さん
加藤潤也さん 山本勇雅さん
田中優さん

おたのしみ！

10月の予定

10月8日 作業開所日
10月15日 青空学園
10月22日 クラブ活動
10月29日 もりまつり

衣替え

10月は衣替えの季節です。職員も長袖の作業着になりました。しかし、まだ作業中は少し暑く感じる時もあります。気温に応じて、中に着用する服などで調整をしてください。

青空学園▶

9月17日 図工の時間でコースターとランプを作りしました。シーグラスやタイルを使って飾りを付けて、キラキラ輝く作品となりました。心を込めて自分で手作りした作品は、愛着が湧いて、大切にしたいと思いますね。



クラブ活動▼

9月24日 運動クラブは深谷公園へ行きました。雲ひとつない秋の晴れ渡った空の下で、思いきり走ったり、フリスビーを投げたりと、身体を動かして爽やかな汗をかきました。



はちのレンズ 赤くなったコキア



7月号で紹介した施設の入口にあるコキアが少しずつ成長し、より一層まん丸になりました。色も緑から赤に染まり、紅葉より一足先に秋を感じさせてくれます。これからの成長が楽しみです。ぜひ送迎のバスから見てください。

編集後記

朝晩は寒い日も増え、慌てて上着や長袖の服を準備した方も多いのではないのでしょうか。今年全国各地で久しぶりに開催となるイベントがありますね。例年、法人でも秋になると日帰り旅行、森まつり、グラウンドゴルフ大会と大きな行事がありますが、感染症のリスクを鑑み中止です。とは言い、我慢ばかりでは心身のバランスを崩してしまいます。みなさんが少しでもリフレッシュ出来るような行事を企画しています。活動の様子でもたくさん紹介しました。ぜひ参加してください。